

COSTA FUEGO



Foto: Hot Chili Limited

Este proyecto de cobre, oro y plata de propiedad de Hot Chili Limited y emplazado en las cercanías de Vallenar a baja altitud en la Cordillera de La Costa (Región de Atacama), sobresale por contener recursos de oro y cobre libres de arsénico. La iniciativa incluye los yacimientos Cortadera y Productora (ambos de cobre y oro), lo que están separados por 14 kilómetros de distancia. En enero del 2023 la compañía inició los trabajos de perforación, los que arrojaron recursos estimados por 2,9 millones de toneladas de cobre y 2,7 millones de onzas de oro, además de 9,9 millones de onzas de plata. Una evaluación económica preliminar dada a conocer por la empresa, a través de su sitio web, confirmó “un perfil de producción anual de más de 100 kt de metal equivalente en cobre para Costa Fuego y una vida útil de 16 años. El proyecto empleará un procesamiento centralizado para extraer de manera eficiente múltiples minerales y aprovechará la infraestructura ubicada localmente, como la central eléctrica 100% renovable en Maitencillo”. Dada la limitada disponibilidad de recursos hídricos subterráneos en la región, explica Hot Chili, “la proximidad al puerto Las Losas y el permiso para utilizar agua de mar cruda para el procesamiento, aseguran el agua requerida para las operaciones, otorgando al proyecto credenciales ambientales adicionales. Costa Fuego es el único desarrollo avanzado de cobre en América, que se encuentra a baja altitud (menos de 1.000 msnm) y a 50 km de un puerto existente”. Durante el segundo trimestre del 2024, la compañía decidió dar un fuerte impulso a Costa Fuego, mediante la colocación privada de US\$24,9 millones australianos (US\$16,5 millones estadounidenses), a fin de recaudar financiamiento para completar el estudio de prefactibilidad; el estudio de caso de negocio de suministro de agua; y el EIA (Estudio de Impacto Ambiental). Los recursos obtenidos además serán destinados en nuevas actividades de exploración y para fines generales de capital de trabajo. Christian Easterday, director general de Hot Chili, indicó a través de la prensa que “hemos estado recibiendo un interés cada vez mayor de posibles partes estratégicas de financiamiento, para Costa Fuego. Este interés, en combinación con un entorno de precios crecientes en torno al cobre, nos brinda confianza para acelerar el crecimiento de la empresa y el desarrollo de Costa Fuego”.

- 
UBICACIÓN:
 Vallenar, Región de Atacama.
- 
PROPIEDAD:
 Hot Chili Limited.
- 
TIPO DE PROYECTO:
 Greefield, explotación de cobre, oro y plata.
- 
ESTADO ACTUAL:
 En fase de iniciar EIA y completar estudio de prefactibilidad.

